



EN X #REFORMA

@patricionavia En vez de viajar al polo sur, Boric debería invitar a los líderes de la oposición a sentarse a negociar hasta cerrar un acuerdo en la reforma de pensiones antes de que empiece el receso legislativo. Que tome sus vacaciones al polo sur en febrero. Prioridades.

@Pauta.cl José Antonio Kast (@joseantoniokast), fundador del Partido Republicano, por reforma previsional: "Chilevamos podría ser responsable de que los fondos previsionales de los trabajadores se pierdan en un porcentaje al menos de un 2 a un 3%. Ese 2% que le están pidiendo de préstamo a los trabajadores de Chile para el Estado podría no estar en 20 o 30 años más. ¿Quién se va a ser responsable?".

@aundurragav Se equivoca @danieljadue - Lo mejor para Chile es lograr un acuerdo para la reforma de pensiones

y aprobarla en enero. Si quedan temas pendientes los abordamos en próximo gobierno, pero no podemos dejar de avanzar en apoyo a jubilad@s, actuales y futuros

@KarolCarola Por el bienestar de las y los adultos mayores de nuestro país, espero que se logre llegar a acuerdo entre el gobierno y la oposición. Chile necesita una reforma de pensiones que mejore sus condiciones de vida. Confío plenamente en la capacidad de la Ministra @jeannettejara de mantener en resguardo el propósito de la reforma.

@Pamiles Diputada @KarolCarola, no mienta, si usted tuviera algún interés en el bienestar de los chilenos NO habría impedido por todos los medios los Retiros. Usted ha sido la principal enemiga de los mismos Retiros que prometió para ser reelecta.